
          3月 2 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        弓野会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

本当に久方ぶりの例会が出来たということで、私も安

心しております。 

また今日は、白土会員も参加が出来て、本当にうれし

く思います。 

今年最初の例会です。2 ヶ月以上皆さんとお会いする

ことができませんでしたので、皆さんに近況報告をして

いただければと思います。 

来週からいつもの例会としたいと思いますので、宜し

くお願いいたします。 

皆さん元気に集まれて良かったと思っています。これ

がロータリーです。 

米山奨学生のシンゼンさんも来てくれています。4 月

からは東京だそうです。最後の例会参加になります。1

年間ご苦労様でした。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

幹事報告         朝日会員 

 

l 川村幹事欠席のため、代理報告いたします。 

l 例会後、理事会開催いたします。 

l 次週例会は、産業支援センターです。 

 

 

出席報告      小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 20 名 10 名 71.43％ -名 71.43％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² 皆様お久しぶりです。 

弓野会長 

² 今日はありがとうございます。皆様とお逢いできて

とても嬉しいです。宜しくお願いします。 

白土仙三郎 

² お久しぶりです。元気でしたか。 

星 勝治・石川國博・小笠原邦浩・山本忠安・ 

川﨑健輔・須田 聡・荒川浩信・鹿志村高道・ 

塩谷和宏・佐藤信彦・千葉隆一・小野瀬裕・ 

千葉省三 

² ご無沙汰しておりました。コロナに負けず頑張りま

しょう！！ 

髙島章行 

² みなさまの元気な顔を見られてうれしいです。 

石川 悟 

² 皆様お久しぶりです。お元気でしたか。もう少し元

気でがんばりましょう。 
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本日の例会：令和 3年 03 月 09 日（火） 【プログラム】卓話 / 国際奉仕委員会 

 
次 回 例 会：令和 3年 03 月 16 日（火） 【プログラム】卓話 / 地区委員 

（ 

 

 

 

 

■会 長  弓 野 博 司 ■副 会 長  荒 川 浩 信 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



朝日正道 

² 妻の葬儀には大変お世話になりました。 

木本貴一 

² オークションのひげそり代です。 

池澤 健 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 54,000円 累計額 680,000円 

 

 

プログラム 

 

米山奨学生シンゼンさんに奨学金と記念品授与     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 茨城大学のシンゼンです。いよいよ最後の例会にな

ります。 

l 1 月末に修士論文を提出し、オンラインで発表しま

した。先生の顔が映らなかったので、緊張せずに済

み、私は逆に良かったと思いました。 

l この一年は皆様と交流できて、ビンゴ大会など良い

思い出ができました。 

l 奨学生は終わりますが、これからも日本と中国の架

け橋となり、頑張っていきたいと思います。1年間

ありがとうございました。 

 

 

近況報告             

l （白土会員） 

今日は本当にありがとうございます。皆さんにお会

いできて嬉しいです。 

l （荒川会長エレクト） 

年が明けました。7月からは新年度となり 60周年で

す。周年事業を皆様にご協力いただき、成功させた

いと思います。宜しくお願いいたします。 

l （石川國博会員） 

あと 10 ヶ月で 80歳になります。筋トレして頑張っ

ています。 

l （髙島会員） 

生業の保険業ですが、2月 13日の地震で、日立市周

辺でも保険金請求が来ています。また、損保関係の

詐欺が増えていますので、皆様どうぞお気をつけく

ださい。 

l （佐藤会員） 

建設業界、人がいません。電気工事業をやりたいか

たがいましたらご紹介ください。 

l （池澤会員） 

ロータリーは今日が今年初めてです。来週、3ヶ月

分の「ロータリーの友」読みどころを紹介させてい

ただきます。宜しくお願いいたします。 

l （星会員） 

83 歳になりました。健康に長生きできるようにウォ

ーキングをしています。 

l （朝日会員） 

石材業ですが、墓じまいが多いです。平和台では 3

ヶ月で 10カ所以上やらせていただきました。 

l （千葉省三会員） 

御岩神社に山登りに行ってきました。2時間掛かり

ました。大変でした。 

l （小笠原会員） 

異動がなければ次年度幹事です。来週発表です、ド

キドキしています。 

l （石川悟会員） 

コロナワクチンについてですが、副反応について患

者さんによく聞かれます。アナフィラキシーの場合

は打ってすぐ出ます。医療現場ではすぐに対応出来

るように準備しています。妊婦さんや子供は接種で

きません。 

 

その他、 

・家飲みが増えた 

・体重が増えた（逆に痩せたかたも） 

・ウォーキングを始めた 

・料理を始めた 

などの報告がありました。 

 

l （弓野会長） 

今年最初の例会でしたが、皆さん元気そうで良かっ

たです。来週も元気に例会に来てください。下期も

どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


